



## Paire de Chaises en Chêne, style Louis-Philippe - Milieu XXe



750 €

Référence : 403V

Catégorie : Chaises, Sièges

Duo de chaises en chêne, réalisées dans le style Louis-Philippe au milieu du XXe siècle, incarnant à la fois la solidité artisanale et le raffinement discret propre à ce style. Sa structure en bois massif présente une patine chaleureuse qui met en valeur le veinage naturel du chêne, tandis que le dossier légèrement incurvé est orné d'un ajour central en forme de poignée, à la fois décoratif et fonctionnel. L'assise, de conception traditionnelle, repose sur un système de ressorts intégré. Elle est garnie, ainsi que le dossier, d'un tissu floral gris bleuté clouté en son pourtour.

Les pieds avant, tournés avec finesse, sont équipés de petites roulettes qui facilitent le déplacement de la chaise sans compromettre sa stabilité. Les pieds arrière en sabre assurent une assise ferme et équilibrée.

Ces chaises s'intègreront harmonieusement dans un intérieur classique, romantique ou vintage.

\*\*\*\*\*

Époque : Milieu XXe

Très bon état. Finition Cirée. Tissu usité.

Livraison en France et à l'international.

Dimensions :

Largeur : 48 cm

Profondeur : 57 cm

Hauteur : 100 cm

Référence : 403V